## **EDITORIAL**

a Revista La Revista Mexicana de Investigación en Psicología (RMIP) se fundó en el año 2009. Como detallé en la Editorial del Vol. 1(1) de la RMIP ésta surgió como "respuesta ante la necesidad sentida de contar con más medios de expresión académica en nuestra disciplina" (Solís-Cámara, 2009, p. 5).

Para cumplir con esa respuesta, la RMIP se publicó de manera ininterrumpida hasta el Vol. 10, manejando dos sistemas editoriales: el Sistema de Contribuciones Originales, semejante al sistema editorial de la mayoría de las revistas de psicología, y el Sistema de Comentarios Abiertos por Colegas, sistema utilizado por primera vez en una revista de psicología en Iberoamérica; este Sistema facilitó el ejercicio académico, en su sentido clásico de semillero de ideas que se comparten y se discuten para beneficio de nuestra disciplina, pero también para el desarrollo de la sociedad en general.

A finales del año 2018, me pareció llegado el momento de "refrescar" a la RMIP con un grupo de personas conformado por académicos destacados y entusiastas por el proyecto editorial. Desgraciadamente, circunstancias administrativas, tales como el cambio de plataforma y la demora de los tiempos para lograrlo, dificultaron la comunicación con los autores que en ese tiempo esperaban la valoración de sus artículos. Comprensiblemente, no fue posible continuar el proceso editorial de los artículos y su posible publicación; posterior a esas circunstancias, la pandemia mundial actual también dificultó el cambio de grupo editorial.

Finalmente hoy, con este número de la Revista y en mi calidad de fundador de la misma, me dirijo a la comunidad científica y académica de Iberoamérica con satisfacción para presentarles a la RMIP-Nueva Época, esperando sea recibida con beneplácito, tal como lo fue en el año de su fundación.

Dr. Pedro Solis-Cámara. Fundador

## REVISTA MEXICANA DE INVESTIGACIÓN EN PSICOLOGÍA NUEVA ÉPOCA EDITORIAL

La n el año 2018 la Revista Mexicana de Investigación en Psicología cerró una etapa bajo la guía de quien fue su fundador y director editorial durante diez años, el Dr. Pedro Solís Cámara, a quien agradecemos enormemente su legado, que es nuestro deseo continuar y ampliar en esta Nueva Época.

Ahora, en medio de la pandemia por COVID-19, asumimos el desafio de dar continuidad al esfuerzo que representa difundir el conocimiento cientifico en la disciplina psicológica.

Con este número iniciamos la Nueva Época, en la que contaremos con cinco secciones: contribuciones en investigación; informes; contribuciones teóricas y revisiones conceptuales; monográficos y metodología e instrumentos. La publicación de la revista será con una periodicidad anual, en formato digital y de acceso abierto.

De igual manera, el comité editorial y cientifico se ha renovado, formado por distinguidas investigadores e investigadoras nacionales e internacionales.

La continuación de la revista en su nueva época y la concreción de este número ha sido posible por el valioso apoyo de las autoridades universitarias del Centro Universitario de la Ciénega de la Universidad de Guadalajara. Agradecemos especialmente a los miembros de los consejos Editorial y Científico; y a las y los autores que enviaron sus manuscritos y a quienes dictaminaron y la evaluaron los trabajos que se publican.

Con el entusiasmo de transitar juntos este nuevo camino, los invitamos a leer los aportes aquí compartidos e invitamos a enviar sus manuscritos.

Dr. Raúl Medina Centeno, Editor responsable del proceso de transición a la Nueva Época. Dra. Lidia Karina Macias-Esparza; Directora Editorial de la Nueva Época.